

Anfrage an den Rat der Stadt Lüdenscheid vom 05.05.08

Fragesteller : Martin Powierski
Im Olpendahl 41
58507 Lüdenscheid

Anlage Nr. 1

zur Niederschrift Nr. 4

Rat / HA am 05/05/2008

Betrifft : Fernwärmeliefervertrag zwischen der Fernwärme
Niederrhein und den angeschlossenen Haushalten am
Wehberg und der Treuhänderfunktion der Stadt Lüdenscheid

1. Welchen Grundleistungsanteil hatte die Stadt Lüdenscheid bei der Erstellung des Vertrages
2. Welchen Grundleistungsanteil hat die Stadt Lüdenscheid zum jetzigen Zeitpunkt
3. Wie kann die Stadt Lüdenscheid es begründen , dass durch die Veränderung der Grundleistung , der wirtschaftlichen Verflechtung des Treuhänders durch die Gaslieferungen der Stadtwerke Lüdenscheid und durch das Betreiben des Fernwärmeheizkraftwerkes durch die SWL für die FN , die Funktion als Treuhänder nicht berührt wird
4. Wie ist es zu erklären , dass der Stadt Lüdenscheid erst die Verträge vorgelegt werden mußten um Ihre Treuhänderfunktion zu erkennen . Vorher wurde von Seiten der Stadt Lüdenscheid die Treuhänderfunktion verleugnet
5. Beabsichtigt der Treuhänder seine Aufgabe weiterhin zu erfüllen
6. Wie ist es zu erklären , dass der Treuhänder Vertragsverstöße von Seiten der FN akzeptiert (Abweichung von §4 Absatz 4) Es wird mittlerweile ganzjährig Wärme zur Verfügung gestellt ohne das die in dem Vertrag festgehaltenen Regelungen bezüglich der heizfreien Perioden eingehalten werden
7. Hat die Stadt Lüdenscheid die gleichen Verträge wie alle andere Kunden

8. Wie will die Stadt Lüdenscheid verhindern , dass bei Instandsetzungen oder Erneuerungen an dem Fernwärmeheizkraftwerk die Installationen für die bisherige vertragliche Grundleistung ausgelegt werden . Die in dem Vertrag festgelegten Grundleistungen werden zu ca. 50% von den Eigentümern nicht mehr benötigt . Bei Erstellung der Gebäude waren die Fenster einfach verglast und die Gebäude nicht wärmegeklämt. Durch Austausch der Fenster und anderer Energiesparmaßnahmen ist die Grundleistung erheblich gesunken .
9. Wann will der Treuhänder damit beginnen , durch Vertragsverhandlungen die jetzigen vertraglichen Gegebenheiten den geänderten Verhältnissen anzupassen .
10. Wann will der Treuhänder die anderen Kunden befragen , unter welchen Bedingungen und ob überhaupt der Vertrag weitergeführt werden soll .